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CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO DO DÀNTAS

ATA N" 1.673 SESSÂO ORDNÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE RIACHÃO

DO DANTAS.

REALIZADA NO DIA 09 DE AGOSTODE2O22.

Aos nove dias de agosto de dois mil e vinte e dois às 17:00 horas, no plenário Deputado

Horácio Dantas de Goes, da câmara Municipal de Riachão do Dantas, situado na Trv.

Frei Idelfonso, s/N, reuniram-se os senhores vereadores, sobre a presidência do

presidente: José Robério Rodrigues dos santos, Marcelo Barbosa Rodrigues,

Albertino Franco Souza, Josenilton Araújo da conceição, André souza Lopes de

Almeida, Tarcísio Almeida Figueiredo, José Matos do Na§cimento Filho, José Edson

de Almeida, Maria Luciene de Jesus Dantas, suzana Menezes viana, Ivanildo

Macedo dos santos (11). Constatada a existência de número legal, o Sr. Presidente

declarou aberta a Sessão.

PEOUENO EXPED TE:

Foram lidas pelo primeiro secretário as seguintes matérias: INDICAÇÃO N'1712022,

rNDrcAÇÃo N'l8/2022.

o primeiro a fazer o uso da tribuna é o vereador André souza Lopes de Almeida, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o

público presente. cita que está feliz em presenciar a conquistas do piso salaria[ dos agentes

àe saúde, fala que faz parÍe da bancada de vereadores da Prefeita, cita que quer o bem

para o município de Riachão do Dantas, comenta da emenda no povoado Curraliúo, e da

segunda etapa do calçâmento volta, cita que o município está avançando com as obras,

agradece aos deputados que trouxeram as emendas parlamentares, cita que em breve o

pãsto policial do povoado Tanque Novo será reaberto, comenta que a lutas das conquistas

É privilegio do coletivo, convida todos para irem paÍicipar no povoado Cruz de Palmares

do projeto Riachão cidadão, como também no conjunto Irmã Dulce e encera o seu

pronunciamento .

o próximo a fazer o uso da tribuna é a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dantas, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o

público presente, cita que colocou uma indicação, solicitando ao secretário de obras uma

visita no povoado Povoado Bonfim para resolver uma situação de um poste em uma

determinada rua. parabeniza todos os agentes de saúde pela conquista do reaJ uste salarial,
é a mais

necessitada serviço, pede para todos os agentes fazer valer a pena te salariai e

enceffa o seu pronunciamento. ?
@



o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador José Matos do Nascimento Filho, inicia
saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o
público presente, cita que a política é uma ferramenta de se fazer o bem, fala que está leliz
em contribuir com a conquista do piso saiarial dos agentes de saúde, comenta que o
município precisa melhorar muito, parabeniza o presidente do sindicato chacrinra e a
presidenta dos agentes de saúde de saúde e de endemias, fala que no município de lagarto
tem uma empresa Azaleia que é do município de Riachão do Dantas, comenta que na
região agrícola o terreno está abandonado, como também a matemidade velha, cita que o
sistema é diÍicil, comenta que a luta é permanente, cita que não faz arrodeio em sistema,
fala que não compactua com coisas erradas, cita que é inadmissível o pagamento de taxas
de lixo, parabeniza todos por essa conquista e encerra o seu pronunciamento.

o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Josenilton Araújo da conceição, inicia
saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o
público presente. cita que a ütória dos agentes de saúde tem sabor de mel, fala de sua
felicidade de participar das convenções juntamente com o vereador Albertino, o veread.or
André, o ex-Prefeito Ivan, a sra. Prefeita simone e demais colegas, cita que mais tarde o
povo escolherá os próximos a ocupar essa casa, cita que essa casa já teve muitas
conturbações, parabeniza os agentes de saúde pela conquista, comenta que as pessoas nem
sempre reconhecem o trabalho dos vereadores, parabeniza o vereador Albertino e a Sra.
prefeita pelos mais de quinze mil metros em alguns povoados, pede para o mesmo ver
com o govemo a implantação de quebra-molas, em alguns locais, fala do calçamento do
povoado curraliúo, agradece o apoio que o secretário de obras deu durante a obra de
calçamento, argumenta que a fábrica da azaleia está fechada e encerra o seu
pronunciamento.

o próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Albertino Franco souza, inicia saudando
o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o público
presente. fala que a parti de amanhã a sra. prefeita irá dá uma ordem de serviço para a
construção de uma quadra no povoado Barro Preto, argumenta que foi uma emenda trazida
Pela ex-Deputada Diná Almeida através do parlamentar José Robério, cita que foi na
criação dos agentes de saúde no govemo de Antônio de Flávio, onde o Ex-prefeito Zé
Lopes fez o primeiro concurso para os agentes de saúde, cita que a casa nunca fugiu da
lita em defesa dos servidores público do m,nicípio, argumenta que a prefeita se preocupa
com o os mesmos, fala que o presidente do sindicato chacriúa está ativo em relação ao
plano de carreira dos pedreiros, comenta da preocupação que a prefeita tem, cita que todos
nós dependemos de sua boa gestão, cita que a prefeita está vendo a questão das
pavimentações, das emendas dadas, onde a sra. irá anunciar, fala que solicita para o povo,
argumenta da importância que tem a câmara de vereadores, onde a mesma recoúece os
direitos de todos e encerra o seu pronunciamento.
O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador Tarcísio Almeida Figueiredo, inicia

saudando o sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público das redes sociais e o
público presente. agradece aos amigos que parabenizou a sua esposa em alusão ao seu
aniversário, fala que o custo de vida dos brasileiros está alta, fala do papel dos agentes de
saúde, cita que os mesmos sabe da necessidade da presença de cada um nas residências,
cita que diariamente os parlamentares são cobrados pela população, cita que acritica ajuda
a corrigir, argumenta que muita gente precisa de uma visita, e é de extrem
presença dos agentes de saúde, cita que precisa haver mais competência,

ortância aal
falta de



conhecimento de alguns da população, fala da licença de cada
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Não havendo mais nada na ordem do dia, o Sr. Presidente declarou encerrada a sessão e para constar

iur.o*r. esta Ata a qual será assinada pelo presidente, vice presidente e demais vereadores.

olhos D água está sem agente de saúde temporário e encerra o seu pronunciamento.
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